

04.09.2017 - 08:01 Uhr

Bankai Group kündigt Ernennung von neuem Chief Technology Officer an

York (ots/PRNewswire) -

Bankai stärkt sein technologisches Rückgrat - Jay Jayasimha wird zum neuen Chief Technology Officer ernannt

Bankai Inc., ein führendes Unternehmen für Carrier-Dienstleistungen und Anbieter von Telekommunikations-Technologielösungen, hat die Ernennung seines neuen Chief Technology Officers Jay Jayasimha bekanntgegeben.

(Photo: http://mma.prnewswire.com/media/549904/Jay_Jayasimha_CTO_Bankai.jpg)

Sowie Bankai sich weiterentwickelt und den Telekommunikationstechnologie-Zweig in die nächste Runde führt, bietet Jay eine ganzheitliche Strategie, die die Technologieentwicklung fördern und die operative Effizienz bei Bankai verbessern wird.

Jay verfügt über mehr als 30 Jahre Erfahrung mit US-amerikanischen sowie internationalen Märkten. Er gilt als Experte für die Bereiche IP-basierte Echtzeit-Kommunikation, SDN, NFV, Cloud-Orchestrierung, IoT, FinTech, Netzwerkdienste der nächsten Generation sowie Switching- und Mobiltechnologie. Auf ihn gehen zahlreiche Patente zurück und er genießt hohe Anerkennung als Sprecher innerhalb der Telekommunikations- und Technologiebranchen.

Jay gewann ebenfalls Aufmerksamkeit durch exzellente Präsentationen bei Carrier World/Capacity-Veranstaltungen, europäischen NGN-Sicherheitsgipfeln, asiatischen Carrier-Konferenzen und anderen Branchenveranstaltungen.

Seine Ernennung zum Chief Technology Officer bei Bankai kommentierte Jay mit den Worten: "Ich freue mich wirklich sehr auf die Zusammenarbeit mit dem ehrgeizigen Team bei Bankai. Gemeinsam werden wir Zielvorgaben erfüllen und neue Einkommensquellen schaffen. Wir werden weiterhin Innovation vorantreiben, neue Märkte identifizieren und robuste Produkte bauen, um im ICT-Sektor weltweit eine dominierende Position einzunehmen."

Jay Jayasimha wird bei Bankai eine umfassende Führungsposition im Technologiezweig einnehmen sowie die aktuelle Geschäftsleitung betreuen. Er verfolgt eine langfristige Vision und Strategie und wird Teams fördern, um die anvisierten kurz- bis mittelfristigen sowie langfristigen Ziele zu erreichen und so den Umsatz sowie das EBITDA anzukurbeln.

Auch Bankim Brahmhatt, President und CEO des Konzerns, äußerte sich zum Neuzugang des glorreichen Management-Teams der Bankai Group: "Nun ist der richtige Zeitpunkt gekommen, um für dauerhafte Präsenz im aufstrebenden Markt zu sorgen. Dafür werden wir die absolut besten Innovationsstandards von bekannten Branchenveteranen wie Jay übernehmen sowie Innovation, Umsatz und Schnelligkeit der Markteinführung durch ihre Vordenkerposition fördern."

Bevor Jay Bankai beitrug, fungierte er als CEO für Cataleya Pvt Ltd und CIO von Epsilon Global Communications Singapore, Milpitas CA. Ebenfalls hielt er Führungspositionen für das Veraz-Netzwerk (nun Dialog Corp), Qualcomm Inc. und andere Unternehmen inne.

Als Chief Technology Officer (CTO) des Konzerns wird Jay eng mit der Geschäftsleitung zusammenarbeiten. Die durch diese Ernennung gewonnene neue Kompetenz wird sich in diesem Bereich von Konnektivität und Konvergenz als unschätzbar erweisen und einen positiven Einfluss auf die Geschäfts- und Produktstrategie des Unternehmens haben. Sein fundierter Hintergrund und sein tiefgreifendes technisches Wissen werden Bankais Technologiezweig dabei helfen, neue Meilensteine zu erreichen.

Informationen zur Bankai Group

Die Bankai Group (<https://www.bankaigroup.com/>) ist ein führendes ICT-Unternehmen, das ultimative Voice- und SMS Carrier-Lösungen mit außerordentlicher Kompetenz im Bereich IP-Verbindungen bietet. Wir automatisieren die Geschäfte von Telekommunikationsanbietern und Carriern durch die Online-Carrier-Plattform BridgeVoice und bieten intern entwickelte BSS, NSS und Mobile Finance-Lösungen für die Telekommunikations- und VAS-Branche an.

Kontakt:

Aditya Gupta
pr@panamaxil.com